

Pressemitteilung

Europafahne zu hissen.

Volksbank Rhein-Ruhr zeigt Flagge zur Europawahl

Duisburg, 5. April 2019 – Die Genossenschaftsbank setzt ein Zeichen für Europa. Damit folgt sie dem Aufruf an alle Unternehmen in NRW.

Denn Unternehmer NRW, die Dachorganisation der Wirtschaft und Arbeitgeber im Land, hatte zuvor an seine rund 80.000 Mitgliedsunternehmen appelliert, spätestens vier Wochen vor der Europawahl die

Das Ziel der Kampagne ist in der Gesellschaft und in den Betrieben stärker für den Zusammenhalt der Europäischen Union (EU) und für die Teilnahme an der Europawahl Ende Mai zu werben. "Als regionale Genossenschaftsbank schließen wir uns diesem Aufruf an" so Thomas Diederichs, Sprecher des Vorstandes der Volksbank Rhein-Ruhr. "Entsprechend unseren Werten Fairness und Vertrauen, setzen wir uns für eine möglichst hohe Wahlbeteiligung und die positive Weiterentwicklung der europäischen Idee ein. Um diese, im Sinne der Gründerväter der EU, zu gewährleisten, ist eine hohe Wahlbeteiligung eine demokratische Verpflichtung" erklärt Diederichs weiter.

Seit dem 2. April hängt die Europafahne gut sichtbar auf dem Vorplatz der Bank am Innenhafen.